



## Visite des studios Bavaria

publié le 16/03/2016

Aujourd'hui, nous sommes allés à Munich, pour visiter les studios de cinéma Bavaria. Après 1h de trajet dans notre bus, nous avons commencé la visite dans le froid et la neige.

Tout d'abord nous avons vu un film en 4D, avec des lunettes 3D et des sièges qui bougeaient. Ensuite, nous avons assisté à une émission de télé -achat.

Nous avons traversé des décors de films : "Ludwig II", "Das Boot", un film sur un sous-marin allemand pendant la seconde guerre mondiale. Le tournage a eu lieu en partie dans la base sous-marine de La Rochelle.



Nous avons aussi eu l'occasion de voir comment certains effets spéciaux étaient fabriqués. Des élèves ont même pu montrer leurs talents de comédiens.







Nous avons pique-niqué dans le Bullyversum, un bâtiment qui permet de tester quelques jeux et de voir une exposition sur des films.

Nous sommes retournés à Dachau vers 15h, largement à temps pour regarder le match de football Bayern-Juventus !